

# Kapolres Sumenep Jalin Silaturahmi ke Ponpes Annuqoyah Guluk-Guluk

Achmad Sarjono - [SUMENEP.UPDATES.CO.ID](http://SUMENEP.UPDATES.CO.ID)

Jan 31, 2025 - 16:42



SUMENEP – Kapolres Sumenep, AKBP Henri Noveri Santoso, S.H., S.I.K., M.M., didampingi oleh Pejabat Utama (PJU) Polres Sumenep, melaksanakan kegiatan silaturahmi ke Pondok Pesantren (Ponpes) Annuqoyah yang berlokasi di Kecamatan Guluk-Guluk, Kabupaten Sumenep, pada hari Jumat, 31 Januari 2025. Kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara kepolisian dengan tokoh agama serta masyarakat pesantren dalam rangka menciptakan

situasi keamanan dan ketertiban yang kondusif di wilayah hukum Polres Sumenep.

Dalam kunjungan tersebut, Kapolres Sumenep beserta rombongan disambut hangat oleh pimpinan serta para pengurus Ponpes Annuqoyah. Kapolres menyampaikan bahwa tujuan utama dari kunjungan ini adalah memperkuat sinergi antara kepolisian dan institusi keagamaan dalam menjaga stabilitas keamanan serta membangun komunikasi yang lebih erat dengan para ulama dan santri.



“Kami berharap dengan adanya silaturahmi ini, hubungan antara kepolisian dan pondok pesantren semakin erat, sehingga dapat bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Sumenep. Sinergi antara ulama dan kepolisian sangat penting dalam menjaga ketenteraman masyarakat,” ujar AKBP Henri Noveri Santoso dalam sambutannya.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Sumenep juga mengajak para santri dan pengurus pesantren untuk bersama-sama menangkal berita hoaks, paham radikalisme, serta tindakan yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat. Kapolres menegaskan bahwa pesantren memiliki peran penting dalam membentuk karakter generasi muda yang berakhlak baik dan memiliki wawasan kebangsaan yang kuat.

Selain itu, rombongan dari Polres Sumenep juga berdialog dengan pimpinan Ponpes Annuqoyah untuk mendengarkan aspirasi serta masukan terkait situasi keamanan di lingkungan pesantren dan sekitarnya. Pihak pesantren menyampaikan apresiasi atas perhatian yang diberikan oleh Polres Sumenep dalam menjaga keamanan dan kenyamanan bagi masyarakat, khususnya di lingkungan pondok pesantren.

Kunjungan ini diakhiri dengan sesi foto bersama serta doa bersama yang dipimpin oleh pengasuh Ponpes Annuqoyah. Diharapkan, kegiatan seperti ini dapat terus berlanjut guna menciptakan lingkungan yang aman, damai, serta penuh kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat di Kabupaten Sumenep.